Article paru le 3 novembre 2023 dans le Journal de Sierre - Suisse



«Nos galeries animent le centre-ville»

SIERRE C'est un pari ambitieux. Tenter la galerie d'art reste un travail d'équilibriste, demande du temps, de la passion et de l'entregent. Ce que possède Adelia Clavien qui vit entre Nyon et le Valais et qui a ouvert la galerie Art for You à l'avenue Général-Guisan en avril dernier. Cette Portugaise d'origine établie en Suisse depuis 1981 et qui a longtemps vécu dans la région parle de son désir de peindre, pleine d'énergie et de curiosité. Si la galerie est ouverte jusqu'à présent, c'est aussi grâce aux coups de main de la famille! «L'espace n'est pas grand mais c'est l'occasion de montrer mon travail et celui d'autres autodidactes», explique-t-elle. «Séverine Zufferey a aussi ouvert un espace récemment à la route de Sion, à nous de faire bouger les choses», lance cette photographe amateur qui se donne au moins une année avant

JOURNAL DE SIERRE



SORTIR

PROCHAINE EXPOSITION

Marie-Christine Czura, globetrotteuse qui a vécu aussi quelques années à Sierre et installée aujourd'hui à Etoy, est l'invitée de la galerie Art for You du 4 novembre au 8 décembre. Elle s'inspire de personnalités et les travaille sous forme de collages: Andy Warhol, Basquiat ou Frida Kahlo. Vernissage, le 4 novembre de 17 à 20 heures. de tirer un premier bilan de cette expérience. «Je crois en l'importance des petites structures comme la mienne. Nous apportons de la vie au centreville et nous offrons des possibilités aux artistes émergents d'exposer, ce qui n'est jamais évident pour eux.»

«Je suis optimiste...»

Pour l'instant, Adelia Clavien ne se plaint pas, elle est optimiste, elle vend des toiles car elle y met du sien et compte se faire connaître encore à travers les vernissages ou les ateliers qu'elle organise. Enfant, Adelia Clavien dessinait déjà. Elle jouait de la musique et faisait du théâtre. A Sierre, elle continue à apprendre aux côtés de son ex-mari, décédé aujourd'hui, le peintre Charles-Henri Clavien. Mais c'est à Saint-Gall surtout qu'elle commence à prendre beaucoup de photographies. Elle commence plus tard des grands formats, façon pop art. Aux superpositions de photos imprimées sur la toile viennent s'ajouter de la peinture, des matières, du sable, du fusain, de l'acryl métallisée et enfin de la résine. Elle peint des vaches ou des personna-

ges connus, Prince, Brigitte Bardot ou Marilyn, des icônes qu'on retrouve en grands et petits formats «pour permettre à tous d'acquérir quelque chose», explique la peintre. Sinon, Adelia Clavien peint aussi des toiles abstraites, car «les gens n'aiment pas forcément avoir des visages accrochés à leurs murs».

VENDREDI 3 NOVEMBRE 2023

► ISABELLE BAGNOUD LORETAN

Infos: www.adelia.ch Galerie Art for You, avenue Général-Guisan 19